
Ata da 847ª (Octingentésima quadragésima sétima) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 17/03/2025 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Recebemos dos colegas Amilton Carniel Guimarães e Gabriel Gustavo Longo, o pedido 6 

de um espaço para apresentar a chapa inscrita, os projetos e propostas para a eleição Unimed Grande Florianópolis, que 7 

ocorrerá no dia 25 de março de 2025. O Gabinete do Deputado Camilo Martins enviou confirmação de recebimento do 8 

ofício circular 001/2025 – Manifestação de repúdio e solicitação de revisão da MP 1286/2024.  9 

3. Informes: 10 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que foi enviado WhatsApp para as médicas da Grande Florianópolis, com 11 

convite para o 3º Encontro de Mulheres Médicas (até o momento 68 inscrições já realizadas). Enviado WhatsApp para os 12 

Médicos do Médio Vale, com convite para a palestra do advogado Erial em Timbó no dia 26/03 (até o momento 21 13 

inscritos). Dr. Fábio informa que o 1º quadrimestre de avaliação da previsão orçamentaria mostra o total das receitas, pouco 14 

baixo do esperado (31,12%), e o total de despesas um pouco acima (34,86%). Relata ainda que tivemos 24 desfiliações no 15 

período, sendo 25% Ex-Residentes, e 11,5% médicos aposentados. Dra Anamar informa reunião ocorrida com os Médicos 16 

Residentes do Hospital Infantil Joana de Gusmão, presentes aproximadamente 18 médicos. Estiveram acompanhando Dr. 17 

Odi, advogada Vanessa, jornalista Camila e os servidores Jean e Ana Cristina.   18 

3.2. Plantão de Diretoria: Nada relatado, Dr. Roman continua com o plantão. 19 

3.3. Defensoria Médica: Nada relatado 20 

3.4. Diretorias Regionais: Recebemos Ata da Diretoria Regional de Joinville, informando renúncia do Dr. Marcelo Lemos 21 

Ineu/Diretor Regional de Apoio ao Graduando em Medicina e Ata da Diretoria Regional de Blumenau, relatando as 22 

dificuldades financeiras com os custos da sede física.   23 

3.5. Momento SIMESC: Serviços Simesc. - “Milhares estão conosco! “. 24 

4.  Ordem do Dia: 25 

4.1. UNIMED Grande Florianópolis/ Eleição: Dr. Vânio dá boas-vindas aos Drs. Ademar Paes Júnior, Alexandre Carlos 26 

Buffon e Nicholas Tavares Kruel, que compõem a chapa "Inova Unimed", para a eleição da Unimed Grande Florianópolis 27 

que ocorrerá no dia 25/03/2025. Dr. Vanio passa a palavra para o Dr. Ademar que agradece a oportunidade e apresenta aos 28 

Diretores a nomenclatura da chapa inscrita para as eleições da Cooperativa. Faz breve relato das propostas e projetos que 29 

pretende implementar caso tenha êxito na eleição. Comenta sobre a necessidade de melhorar os honorários médicos e 30 

aumentar o diálogo com os cooperados. Ele enfatiza a importância de adaptar-se às mudanças no mercado da saúde, focando 31 

nas negociações com as empresas e na oferta de melhorar os desfechos clínicos. Propõem também uma maior integração 32 

com as entidades médicas e o uso de tecnologias para aprimorar a gestão e a assistência médica. Dr. Vanio sugere que a 33 

Cooperativa faça o pagamento do SIMESC e da ACM (não apenas do CRM), anualmente – DR Ademar disse que analisarão 34 

a proposta. Encerra agradecendo o espaço e pedindo apoio nas eleições. 35 

4.2. SES - Passamos a analisar comunicado enviado pelos Secretários da Saúde e da Administração. Concurso Público: 36 

Informam que será publicado edital ainda no primeiro semestre de 2025, com a abertura de, no mínimo, 700 vagas nas 37 

áreas administrativas, vigilância em saúde e regionais de saúde. O referido edital trará a previsão de cadastro de reserva 38 

(CR) para área assistencial em hospitais. Continuaremos acompanhando. Segurança: Relatam a continuidade das ações 39 

para melhoria e segurança para os trabalhadores da saúde, com a evolução das tratativas com a Polícia Militar de Santa 40 

Catarina visando apoio e ações nos espaços dos hospitais. Reajuste Salarial: Foi proposto que o quadro da Saúde terá 41 

reajuste, correspondente à inflação acumulada dos anos de 2023 e 2024, totalizando 9% (nove por cento), dividido em 3 42 

(três) parcelas de: 3% (três por cento) aplicadas em maio/2025, dezembro/2025 e abril/2026. Hora Plantão X 43 

Aposentadoria: Informam que está em tramitação na ALESC o projeto de lei - PL 0020/2025 que fala sobre a hora-plantão 44 



x aposentadoria. Estrutura dos Hospitais: Comentam sobre a continuidade das melhorias nas estruturas dos hospitais 45 

públicos estaduais que vem ocorrendo desde 2023. O SIMESC continuará acompanhando as movimentações e demandas, 46 

e planeja acompanhar outras negociações para discutir e dar encaminhamento às propostas de reajuste salarial. Hospital 47 

de Ibirama (Ação Civil Pública/ Escalas de plantão “alongadas”): O sindicato discute problemas relacionados ao 48 

Hospital de Ibirama, incluindo escalas de plantão “com furos”, sobrecarga de médicos e falta de especialistas. O SIMESC 49 

planeja solicitar uma audiência com o Governador, mas passando primeiro pelo Secretário de Saúde, para abordar estas 50 

questões. O Governador Jorginho Mello em vídeo expressa seu desejo de melhorar o atendimento, negando rumores de 51 

privatização e enfatiza a necessidade de entregar mais serviços e tratar melhor os pacientes, com carinho e respeito. Dr. 52 

Alexandre Robles relata os problemas no Hospital de Ibirama, incluindo cortes de benefícios, jornadas de trabalho extensas 53 

e falta de profissionais. Vamos mencionar a ação judicial em andamento para forçar o estado a realizar concurso público 54 

para médicos. O sindicato insistirá nesta audiência. Ponto Facultativo X Carga Horária Médicos: Dr. Cyro comenta que 55 

o Governo está cobrando o ponto facultativo como dia de trabalho e computando a carga horária não cumprida, e fazendo 56 

o desconto do colega médico. Esse é um assunto a ser debatido com o Secretário de Estado de Saúde. Dr. Vanio sugere que 57 

o SIMESC prepare um documento com os assuntos acima relatados e agende uma reunião com o Secretário para levar as 58 

demandas ao Governador. 59 

4.3. Audiência na vara da Fazenda da Palhoça: Dra. Zulma comenta que em 2020 o SIMESC entrou com uma ação 60 

civil pública em nome dos médicos da Palhoça (que contabilizam 426), reivindicando o pagamento do percentual máximo 61 

de insalubridade (40%) para o período de atendimento médico na pandemia da COVID19 de 2020 a 2022. O Juiz 62 

responsável por essa causa (André Augusto Messias Fonseca) entendeu a necessidade de designar um perito para aferir a 63 

insalubridade, que orçou seu trabalho em R$ 35.000,00 reais (valor esse que no entendimento do referido Juiz deve ser 64 

rateado entre o SIMESC, a Prefeitura da Palhoça e o Sindicato dos Municipários da Palhoça). O SIMESC através da sua 65 

assessoria Jurídica Trabalhista (escritório Gonçalves de Souza) foi notificado a comparecer à audiência de conciliação na 66 

vara da Fazenda da Palhoça, no dia 13 de março próximo passado. Ocorre que, segundo Dr. Alberto, pelo artigo 18 da lei 67 

da ação civil pública o proponente da ação (no caso o SIMESC) está desobrigado de pagar perícia e por conta desse 68 

entendimento, considerando a disposição do referido Juiz em nos imputar essa cobrança em audiência anterior, o SIMESC 69 

recorreu ao STJ e está aguardando resposta. Nessa citada audiência de conciliação foi informado ao Juiz da necessidade de 70 

trazer o assunto para discussão na diretoria do SIMESC e solicitado o prazo de 15 dias para essa tomada de decisão, o que 71 

ficou acordado entre as partes. É entendimento do Dr. Alberto Gonçalves que o SIMESC não deve fazer o pagamento 72 

proposto e a Diretoria acompanhe esta posição. Participaram da reunião de conciliação pelo SIMESC Dra. Zulma Carpes 73 

e Dr. Alberto Gonçalves, pela Prefeitura da Palhoça seu Procurador Geral Dr. Luciano Dalla Pozza e sua assessora Simone 74 

Alves, assim como o advogado do Sindicato daquele município, o Dr. Ramon Carmes. 75 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1) Imprensa; 2) Eleições UNIMED Grande Florianópolis. 3) Araranguá. 76 

6. Assuntos informais: Nada Relatado. 77 

 78 

Florianópolis, 17 de março de 2025. 79 

 80 

 81 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC 82 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 83 
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